
 

An den  

Landrat des Landkreises Aschaffenburg 

Herrn Dr. Ulrich Reuter 

Bayernstraße 18 

63739 Aschaffenburg       

             Schöllkrippen, 11.02.2019 

 

Betreff:  Erhöhung der Mittel für den Ausbau des Radwegenetzes  

 

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter, 

die von der CSU initiierte Förderrichtlinie zum Radwegebau im Landkreis Aschaffenburg 

soll  dazu beitragen, das Radwegenetz im Landkreis Aschaffenburg weiter auszubauen, 

um das Angebot für Fahrradfahrer zu verbessern. Denn nur durch ein attraktives und 

verkehrssicheres Radverkehrsnetz kann der Anteil des Radverkehrs am 

Gesamtverkehrsaufkommen deutlich erhöht werden.  

Im vergangenen Jahr hat der Landkreis  224 000 Euro an Fördermitteln für den Neu- und 

Ausbau von Radwegen ausgezahlt und damit den gebildeten Haushaltsansatz sogar 

überschritten.  Auch für das laufende Haushaltsjahr wurden bereits einige Maßnahmen 

von den Gemeinden angemeldet.  

Um den Ausbau der Radwege im Landkreis Aschaffenburg weiter zu forcieren, halten wir 

eine Erhöhung der für die Radwegeförderung bereitgestellten Haushaltsmittel für 

erforderlich, um die Umsetzung der von den Gemeinden geplanten Radwegeprojekte nicht 

zu verzögern und eine finanzielle Unterstützung aller Projekte in Aussicht stellen zu 

können.  

 

Die CSU-Kreistagsfraktion stellt daher den Antrag, die im Rahmen der Förderrichtlinie zum 

Radwegebau bereitgestellten Mittel ab dem Haushaltsjahr 2020 um 100.000 Euro zu 

erhöhen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Marco Schmitt 

Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion 


